Bogotá D.C., Marzo 24 de 2023

Señores

Presidente y Miembros del Consejo Directivo Corporación Lumen 2000 Colombia La Ciudad

Ref.: Informe de Gestión – año 2022

Respetados Señores:

Los saludo cordialmente y le pido al Señor bendiciones abundantes para cada uno de ustedes.

El año 2022 para Lumen 2000 fue un periodo en donde se desarrollaron distintos proyectos de evangelización. La producción de diferentes programas para el canal de Youtube ocuparon gran parte de la producción, destacándose la transmisión de la eucaristía dominical celebrada por el Padre Diego Jaramillo, Comunidad de Comunidades de los días martes y la asamblea de los miércoles; se sigue con la producción del Minuto de Dios programa diario y especiales. De igual modo, en convenio con el Centro Carismático Minuto de Dios se produjo la eucaristía del canal RED + Noticias de Claro TV que se emite todos los domingos por su plataforma satelital y transmisión en vivo de semana santa desde la casa de retiros Shalom, para Cristo Visión se trasmitió en vivo el evento desde Movistar Arena de Pentecostés, producción y realización del programa Bien Aventurados para el canal Televid.

De otro lado, continuamos sin poder presentar propuestas al Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones ya que este ministerio sigue con la política de no aceptar proyectos de entidades sin ánimo de lucro ESAL.

Se finalizó el año con el contrato 255/2022 de Administración Delegada de Canal Capital para la postproducción de la serie Mundo Eureka; para el periodo de 2023 se tiene previsto presentar nuevos proyectos.

La Corporación Lumen 2000 Colombia sigue cumpliendo con las normas sobre propiedad intelectual y derechos de autor en cada uno de sus proyectos.

Durante la anualidad 2022 la Corporación Centro Carismático Minuto de Dios realizó donaciones como apoyo a las diferentes actividades de evangelización de la entidad viene realizando.

Así mismo, se solicita al consejo poder aplicar parte del beneficio neto contable del año gravable 2017 en los gastos fijos, teniendo en cuenta que la mayor producción de la entidad es netamente evangelización y no tiene valor comercial.

Somos conscientes que las dificultades financieras por las que ha atravesado la Corporación Lumen 2000 Colombia no han sido superadas en su totalidad. Los rezagos de la pandemia generada por el COVID 19 se siguen sintiendo. Aún, así vemos como se están reactivando todos los sectores productivos y ya estamos trabajando una serie de propuestas tanto en el sector público como en el sector privado.

Finalmente, los esfuerzos hechos en evangelización durante los últimos dos periodos nos muestran que estamos cumpliendo con nuestra misión y nos marcan el derrotero para los nuevos períodos venideros. Sabemos que no es un trabajo fácil, pero queremos seguir llevando la buena nueva de Jesucristo a través de los medios audiovisuales.

Cordialmente en Jesús y María,

NILSON J. TORRES MORÉNO

Representante Legal